



Diputados de Morena piden destitución de Ariadna Montiel; Monreal buscará arreglar conflicto

El diputado morenista indicó que hablará personalmente con la secretaria del Bienestar y descartó involucrar a la presidenta

Por Fernanda López-Castro



Ricardo Monreal, diputado electo, aseguró que cerca de 200 diputados de la coalición han cerrado filas con él para que sea el coordinador en el Congreso (@RicardoMonrealA | Archivio)

Ricardo Monreal, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, confirmó que una facción de legisladores morenistas se han posicionado en contra de Ariadna Montiel, secretaria de Bienestar, e incluso han solicitado su destitución al cargo.

El diputado no dio detalles sobre los motivos del reclamo hacia la funcionaria federal; sin embargo, indicó que le pidió a sus compañeros legisladores actuar con tolerancia y propuso hablar personalmente con ella para resolver la situación.

“Sí, se escucharon algunas expresiones hoy, de algunos compañeros, pero yo les ofrecí que platicaría con ella, que actuáramos con tolerancia, que actuáramos con una actitud institucional y que yo hablaría con ella para mejorar esa relación, que es casi siempre de comunicación y de colaboración”, dijo en entrevista con diversos medios de comunicación afuera del Palacio de San Lázaro.

[Diputados de Morena piden destitución de Ariadna Montiel; Monreal buscará arreglar conflicto - Infobae](#)